豊橋市立大清水小学校長 北沢 陽子

オンライン授業の試行について

梅雨明けの待たれる季節となりました。保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。また、日頃から本校への温かいご理解とご支援に対しまして、深く、感謝申しあげます。

さて、大清水小学校では昨年度末にタブレット端末が整備され、日々の授業等で活用しています。 また、オンライン授業に向けての設定を行い、校内では試行を終えています。そこで、下記のように タブレット端末を持ち帰り、学校とご家庭間でオンライン授業ができるかの試行を行いたいと思いま す。平日の夕方の時間に行いますので、予定がある場合は、都合をつけて参加する必要はありません。 よろしくお願いいたします。

記

- 1 日 時 令和3年7月15日(木)16:00~16:30
- 2 内 容 i Padのアプリ「Teams」を活用し、オンライン授業に向けての練習を行う
 - 目標は操作の練習です。授業というより、お話をするくらいの気楽な気持ちで 参加してください。
 - ・ 先生たちも初めての試みです。みなさんと一緒に練習するつもりで行います。

3 お願い

- ・ <u>授業後に開催のため、トヨッキースクールや習い事等予定がある場合は、都合をつけて参加する必要はありません。</u>
- ・ i P a d とご家庭の Wi-Fi との接続方法につきましては、別紙「小学校のタブレットを家庭で使うときの方法」をご覧ください。
- ・ タブレット端末の操作方法につきましては、別紙「オンライン授業のための準備(小学生用)」 をご覧ください。
- ・ タブレット端末は、7月15日(木)に持ち帰ります。翌日の16日(金)に学校に持たせてください。
- ・ 破損予防のため、ランドセルに入れて持ち運びます。
- ・ トラブルが発生した場合は、返却時に連絡帳等で担任にご連絡ください。

4 その他

- 夏休み中のタブレット貸し出しはしません。
- ・ 2学期にも同様の施行を予定しています。

問い合わせ先 大清水小学校 25-2418 担当 鐘田 吉隆(教務主任)